

Nachwuchskünstler präsentieren ihre Werke im Simmerner Schloss

Rhein-Hunsrück-Zeitung
Donnerstag, 24. Juli 2025



Freuen sich über die gelungene Ausstellung im Schloss (von links): Michael Boos, Fritz Schellack, Lisa Marie Hahn, Frederike Rudolf, Niklas Radschikowsky, Linus Michel, Josephina Rudolf, Simone Kohl, German Müller, Astrid Bach, Irene Theiß, Janin Schmaus und Kristina Müller-Bongard.

Foto: Volker Berg

Nachwuchskünstler präsentieren ihre Werke im Simmerner Schloss

Ihren Standort hat die Ausstellung „Kunst der Klassen“ der Friedrich-Karl-Ströher-Realschule gewechselt

■ **Simmern.** Bereits zum zwölften Mal hat vor Kurzem die jährliche Ausstellungseröffnung „Kunst der Klassen“ der Friedrich-Karl-Ströher-Realschule plus Simmern stattgefunden. Bisher hat die Schule für diese Ausstellung die Türen ihres Kunstraums geöffnet.

In diesem Jahr wird eine Auswahl der zahlreichen Werke, die innerhalb des Schuljahrs im Bereich Kunst entstanden sind, im Foyer des Schlosses gezeigt. Die Ausstellung

findet in Kooperation mit dem Hunsrück-Museum unter der Leitung von Kristina Müller-Bongard statt und ist noch bis Sonntag, 27. Juli, zu sehen.

„Auch in diesem Jahr können die Ausstellungsbesucher vielfältige Arbeiten bestaunen, die im Verlauf des Jahres im Kunstunterricht der 5. bis 10. Klassen entstanden sind“, teilt die Friedrich-Karl-Ströher-Realschule mit. Die Ausstellung umfasst die Schwerpunkte Plastisches

Gestalten, Auseinandersetzung mit Hans Arp und Sophie Taeuber-Arp, KI-Kunst und „Fälschungen“, „Blueberrypaintings“ aus Finnland sowie verschiedene Bilder des diesjährigen Malwettbewerbs.

Bei der Ausstellungseröffnung wurde auch wieder der Friedrich-Karl-Ströher-Förderpreis für künstlerisch begabte und engagierte Schülerinnen und Schüler verliehen. Diesen überreichte Irene Theiß, die Vorsitzende des Freundeskreises Ströher, an Josephina Rudolf (5b), Lisa Marie Hahn (6a), Frederike Rudolf (8a), Linus Michel (10b) und German Müller (10a). *red*